

まら〜り



明日から 冬休み!

いよいよ明日から冬休みとなります。青森県では新型コロナウイルス感染症も落ち着いてきていますが、まだまだ気は抜けませんね。インフルエンザなども流行する時期になります。感染症対策をして楽しい思い出をたくさんつくってほしいと思います。

交通安全やけが、感染症に気をつけて過ごしてください。1月18日(火)、元気に会いましょう!

近川婦人会交流



こま、難しいなあ・・・
手伝ってください!



お手玉はこうやってやるのね。私もできるかな?



11月24日(水)、近川婦人会のみなさんとの交流会が行われました。けん玉やこま、カルタ、お手玉、おしまこ踊りを一緒に楽しみました。



白熱したカルタ!



おしまこのコツも
教わって、上手に
踊れたよ♪



11月25日(木)に小学部の音楽鑑賞会、12月8日(水)に大湊音楽隊演奏鑑賞会がありました。エレクトーンの演奏を聞いたり、海上自衛隊のみなさんの演奏を聴き、生の音楽演奏を感じたり、楽しんだりしました。

音楽鑑賞会



エレクトーンに合わせて楽器演奏もしたよ!



プレゼントをもらいました♪



12月2日(木)、4校園スポーツ交流会がありました。奥内小学校、近川中学校、近川保育園のみなさんとポッチャをし、たくさん交流をしてきました。

4校園スポーツ交流会



話し合って作戦を立てたり、みんなと協力したりして頑張りました！



休憩時間にお話したり、遊んだりもしたよ！



クリスマス会

12月17日(金)、クリスマス会が行われました。サンタさん・トナカイさんと一緒にダンスやゲームをして楽しみました。最後にサンタさんからプレゼントを手渡された子どもたちは大満足の様子でした。



制作した作品でツリーの飾りつけをしたよ！



サンタさんやトナカイさんと一緒に楽器演奏を楽しみました。ジングルベル、ジングルベル、すずが鳴る～♪



友達と協力してプレゼントを運び、ツリーにペタンと貼り付けるゲームをしました。



サンタさん、プレゼントありがとう！



来年も遊びにきてね～

